

J'ai lu une partie de votre lettre à M. de Sainte-Beuve qui en a été touché. Paris non plus n'est pas heureux, mais c'est tout au fond. L'extérieur bondit et chante.

Je n'ose m'informer du fils de M. Rivoire et M^{lle} Félicité ?.

J'ai dit à mon mari ce qui concerne votre demande pour les étoffes bien portées. Beaucoup de velours plein à franges, dentelles, fourrures, beaucoup de velours ottoman et de cachemires noirs. Tout ce qui est noir est adopté avec fureur.

Pour une belle rose et trois boutons ou bien une jolie plante, soit d'œillet, d'hyacinthe, de cloches, vous ne pouvez rien avoir de passable et de fin chez Nattier ou Battou, à moins de dix à douze. — J'ai une occasion le 20 — et je suis à vos ordres.

A cette heure, je vais me mettre au lit, bien lasse d'avoir écrit partout, il est une heure. Mes chers enfants dorment profondément, demain ils vous aimeront presque comme moi. Vous allez avoir le livre neuf des petits enfants. J'ai recommandé à mon cher mari de vous le porter. Dormez bien ! Pour votre repos et celui de M. Paule que je salue bien affectueusement au milieu de vos chers enfants que j'embrasse *en masse*.

